

Cambrai: neuf étudiants de La Forêt viennent en aide à des jeunes écoliers marocains

Publié le 22/03/2014 P. F. (CLP)

Dans le cadre d'un projet tutoré, neuf étudiants de DUT techniques de commercialisation du centre universitaire La Forêt, se sont impliqués, en concertation avec l'association cambrésienne Maroc Récré'actions, dans une action humanitaire à destination de trois écoles rurales défavorisées du Sud-Maroc. Rencontre avec Adam Charifi, l'un des neufs étudiants.

Quelle est l'origine de cette action humanitaire ?

« Cela entre dans le cadre de notre cursus scolaire de deuxième année de DUT. En fait, nous préparons cette action depuis le mois d'avril. Ensuite, il faut expliquer que nous n'étions que cinq au départ : Alison Leduc, Akima Bedra, Abdelkader Benabdallah, Rohan Sanchez et moi. Nous voulions monter un projet portant sur le Maroc. Nous désirions surtout venir en aide aux jeunes scolaires se situant dans des zones défavorisées. Puis, nous nous sommes renseignés pour savoir s'il existait, dans l'arrondissement, une association menant ce type d'opération. C'est comme cela que nous avons pris contact avec Maroc Récré'actions dont la direction est assurée par Thérèse Guérin. Cette responsable nous a alors expliqué le type d'action que nous pourrions entreprendre à destination des enfants de trois écoles rurales se situant dans le secteur d'El Mamoun. »

Et les autres étudiants ?

« Marie Marquant, Laure Petit, François Geoffray et Thomas Serre désiraient réaliser une étude en Islande. Et plus exactement dans la capitale Reykjavik. Mais manquant de temps et d'argent, ils ont préféré nous rejoindre dans notre projet. Et, généreusement, ils nous ont offert l'argent qui avait été récolté pour mener à bien leur opération. Je précise que, de notre côté, nous avions, nous aussi, réussi à récolter des fonds en menant différentes animations (vente de viennoiseries lors de petits-déjeuners les vendredis, soirées étudiantes et tournois de vidéos). Et ce, ne serait-ce que pour payer notre voyage en avion. Enfin, j'aimerais ajouter que nous avons également obtenu une subvention du Comité local d'aides aux projets du Cambrésis. Par ailleurs, les quatre étudiants dont j'ai parlé précédemment, ne nous accompagneront pas au Sud-Maroc. »

Quand commence cette action humanitaire ?

« Nous partons à la fin du mois, de l'aéroport de Charleroi, pour Agadir. Puis, nous serons pris en charge par le directeur de l'école d'El Breij où nous logerons. Nous déchargerons et distribuerons des fournitures scolaires et vêtements qui auront été auparavant envoyés par route par les membres de l'association Maroc Récré'actions. De plus, avec nos fonds, nous achèterons sur place le matériel manquant nécessaire au bon fonctionnement des classes de ce secteur. Nous terminerons notre action le 7 avril prochain ».

